

## OUVERTURE D'UNE MAISON MEDICALE – RECHERCHE MEDECIN

La Mairie de Saint-Jean-le-Blanc au sein d'Orléans Métropole (Loiret) ouvre une maison Médicale. Cette Maison Médicale située en bord de Loire, dans le Parc des Crocettes accueillera les professionnels de Santé à compter du 1<sup>er</sup> septembre.

*Pour en savoir plus, consultez notre plaquette d'information : [cliquez ici](#)*

*Découvrez la commune en vidéo : [cliquez ici](#)*

### PRESENTATION

Cette maison de 450m<sup>2</sup> propose dix cabinets pour des médecins et des paramédicaux, différentes salles d'attente, une salle de réunion avec tisanerie.

Actuellement, un médecin généraliste, des infirmières, un ostéopathe, une sophrologue, une diététicienne et un orthoptiste ont déjà réservé un box.

Les cabinets à destination des médecins disposent d'une surface d'environ 25m<sup>2</sup> avec rangement et point d'eau et sont situés au rez-de-chaussée.

### LOYERS

Le loyer est de 7€ par m<sup>2</sup> et les charges d'élèvent à 6€ le m<sup>2</sup> soit un loyer de 325€ mensuel pour un box de 25m<sup>2</sup>.

### AVANTAGES

Dans le cadre de sa politique Santé, la commune de St-Jean-le-Blanc propose une exonération de loyer (hors charges) les deux premières années.

Une prime à l'installation de 15 000€ sera accordée au médecin pour une primo installation contre un engagement d'exercer pendant 3 ans au sein de la Maison Médicale.

### CONTACT

Benoît RIGAGNEAU – Directeur Général des Services

07-77-69-16-55

[brigagneau@saintjeanleblanc.com](mailto:brigagneau@saintjeanleblanc.com)